



Fünftausend liebe Grüße!

El Salvador: Ausweg aus der Gewalt! In den armen Stadtteilen von San Salvador prägt Bandengewalt das Leben der Jugendlichen. Sie haben kaum Chancen eine Ausbildung zu finden. Die Organisation SSPAS bildet Jugendliche handwerklich aus, begleitet sie psychologisch und vermittelt sie in Arbeitsverhältnisse.

Gemeinsam stark für Bildung:

Konfis backen mit ihrem Bäcker Brot und unterstützen durch die
Spende Bildungsprojekte für Jugendliche in Ländern des Südens.

Mehr Infos zur Aktion unter: www.5000-Brote.de

EKD
Evangelische Kirche
in Deutschland



Brot
für die Welt



.....

.....

.....

.....